

Les États-Unis : la tragédie des vétérans de guerre



Par María Josefina Arce

Les guerres que les États-Unis déclenchent à leur gré partout dans le monde n'ont seulement représenté un coût économique très élevé pour le pays, elles ont entraîné une tragédie sociale : celle des centaines de milliers de vétérans qui n'arrivent pas à se réinsérer dans la société. Voici le sujet du commentaire que nous vous proposons aujourd'hui.

Pour de nombreuses personnes, ces soldats sont des morts sociaux. Ils n'ont pas d'emploi, de toit, ils n'ont pas accès à des soins sanitaires, cela sans compter que la plupart d'entre eux présentent de sérieux troubles psychologiques car leurs vies quotidiennes sont marquées par les horreurs qu'ils ont vécu sur le champ de bataille.

Plus de 850 000 soldats sont au chômage. Dans ce secteur, le taux de chômage dépasse celui du reste de la population étasunienne : 8% contre 7,3% respectivement selon des statistiques fédérales.

Des recherches ont révélé que bien que les soldats démobilisés de l'armée représentent 9% de la population du pays, ils représentent 15,2% des personnes sans toit. Ils ont 11% plus de probabilités que les autres sans abri, de souffrir de maladies mortelles et de mourir dans les rues.

Le suicide est la cause de mort la plus fréquente parmi les militaires étasuniens, y compris plus que la guerre. Des médias étasuniens ont révélé qu'en 2012, le nombre de suicides parmi les militaires s'est élevé à 349, chiffre supérieur aux morts au combat.

Nombreux étasuniens s'accordent à signaler qu'on ne se souvient des démobilisés que le 11 novembre, la Journée du Vétéran et que le reste de l'année ils sont invisibles pour le gouvernement qui les a utilisés quand il a voulu dans des guerres génocidaires dans le monde.

Nombre d'entre eux ont souffert des effets des armes chimiques et biologiques utilisées par Washington contre la population des pays envahis. L'Association des Vétéran Américains de la guerre du Vietnam a admis que 600.000 soldats ont attrapé des maladies provoquées par l'agent orange et que près de 238 000 ont trouvé la mort.

Pour leur part, 300 000 soldats ayant participé à la Guerre du Golfe dans les années 90 du siècle dernier, ont attrapé des maladies qui leur ont provoqué des dommages permanents.

À l'heure actuelle, quelque 705 000 vétérans souffrant d'un quelconque handicap physique ou mental attendent le paiement d'une indemnisation monétaire.

En réalité les vétérans sont cette partie de la population que la société préfère ne pas voir, peut être parce qu'ils leur rappellent constamment la mort et l'horreur semés par tout le monde au nom de cette sécurité nationale que les États-Unis brandissent.

Ces hommes et femmes sont des fantômes de guerres impopulaires. La plupart d'entre eux regrettent les dégâts provoqués à d'autres peuples.

<https://www.radiohc.cu/fr/especiales/comentarios/49625-les-etats-unis-la-tragedie-des-veterans-de-guerre>



Radio Habana Cuba